

## Pisah Sambut PJU Polda NTB, Kapolda NTB Minta Kepada Pejabat Baru Segera Adaptasi dan Bangun Sinergi

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Jan 8, 2024 - 17:48



Mataram NTB - Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) menyelenggarakan acara Serah terima jabatan yang dirangkaikan dengan Pisah sambut 3 pejabat utama Polda NTB serta 1 Kapolres Jajaran di Gedung Sasana

Darma Polda NTB, Senin (08/01/2024).

Ketiga Pejabat Utama (PJU) tersebut yaitu dari Pejabat Lama Dir Polairud Polda NTB Kombes Pol Kobul S. Ritonga SIK., kepada pejabat baru Dir. Polairud Polda NTB Kombes Pol Andre Ghama Putra SH.,S.IK. Kemudian dari Pejabat lama Dir Intelkam Polda NTB Kombes Pol Hendro Kusumayadi SH ,SIK., kepada Pejabat yang baru Kombes Pol Dwi Indra Laksamana SIK., MS.i.

Selanjutnya pejabat lama Dir Samapta Polda NTB dari Kombes Pol Frido Situmorang SH.,SIK., kepada Pejabat baru Kombes Pol Millewa SH.,SIK.,MIK., dan yang terakhir pejabat Kapolres Bima Kota dari yang lama AKBP Rohadi SIK., kepada AKBP Yuda Pranata SIK., SH.



Pada kesempatan tersebut Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Umar Faruq SH.,M.Hum., dalam sambutan singkatnya menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada para pejabat Utama (Para Dir) dan Kapolres jajaran yang selama bertugas di NTB telah mendedikasikan diri serta pengabdianya untuk kemajuan Polda NTB dan daerah Nusa Tenggara Barat.

“Saya atas nama Kapolda NTB sampaikan apresiasi kepada para Direktur yang akan meninggalkan Polda NTB untuk kembali berkarya di Polda lainnya atau dalam rangka sekolah, karena selama ini telah banyak membantu untuk kemajuan Polda NTB. Selamat dan sukses selalu di tempat tugas yang baru,”ucap Kapolda.

Sementara itu Kepada Pejabat Utama dan Kapolres Bima Kota yang baru bergabung di Polda NTB, Umar Faruq sapaan akrab nya mengucapkan selamat datang di Polda NTB semoga kemampuan dan pengalaman yang dimilikinya akan membantu kemajuan Polda NTB Kedepannya.

Ia berharap kepada pejabat baru untuk segera melakukan adaptasi karena tugas berat kedepan diseluruh Polda telah menanti dalam rangka mewujudkan kesuksesan dan kelancaran pemilu mendatang.

“Perkuat sinergitas dengan berbagai elemen karena kita sadar bahwa tugas mengamankan daerah ini tentu tidak bisa kita lakukan sendiri, butuh semua unsur untuk dapat mewujudkannya. Oleh karena itu segera bangun komunikasi, koordinasi untuk selanjutnya dapat bersinergi,” tutup Kapolda NTB.

Acara tersebut dihadiri Seluruh PJU Polda NTB, Kapolres Jajaran Polda NTB, Bhayangkari Polda NTB. Diakhir acara pisah sambut sebelum sesi foto bersama dirangkaikan dengan penyerahan Cendra mata oleh para pejabat lama dan baru serta dari masing-masing Direktorat. (Adb)